

# El presidente argentino amenazó con renunciar: *Washington Post*

Fue a causa de la oposición militar a la liberación de Timerman.—  
Secuestraron a Adriana Lesgart, máxima dirigente femenina montonera

(AP, UPI, IPS y AFP)

WASHINGTON, 26 de septiembre.—El periódico *The Washington Post* dice hoy que el presidente Jorge R. Videla, de Argentina, amenazó con renunciar si algunos elementos del Ejército de ese país no accedían a la liberación del periodista Jacobo Timerman.

En una nota de su corresponsal en Buenos Aires, el periódico dice:

"La liberación es vista por observadores políticos y diplomáticos como una significativa victoria de Videla, y aquéllos que dentro del gobierno consideran que se deben hacer ciertas concesiones ante las demandas internacionales para que se mejore la situación de los derechos humanos.

"Videla, un general retirado que según se dice amenazó con renunciar si no se liberaba a Timerman esta semana, es descrito por sus colaboradores como un consistente propugnador de la terminación de las medidas extrajudiciales. Otros observadores sostienen, empero, que es un presidente débil que no puede controlar la violencia, o que tiene menos interés en mejorar la situación de los derechos humanos de lo que él alega.

"Se sabe aquí que los militares estaban profundamente divididos en torno a la liberación de Timerman; las fuentes dicen que Videla informó a la Comisión de Derechos Humanos de la OEA que esas divisiones entre los militares, especialmente dentro del Ejército, tornaban muy difíciles algunas decisiones, como la de liberar a Timerman."

Hablando en el aeropuerto de Barajas, en Madrid, durante una escala de una hora en su viaje a Tel Aviv, Timerman dijo que se le habían dado sólo 15 minutos para hacer sus valijas desde que se le comunicó su libertad y se le expulsó del país.

"No tengo palabras para relatar mis experiencias en la cárcel", dijo a los reporteros en el aeropuerto. "Sólo se puede saber lo que es un mes de torturas cuando uno lo ha vivido".

Timerman dijo que creía que Argentina está pasando por un periodo de "incoherencia" y que tenía confianza en que se estuviera gestando una "nueva fase", aunque no sabía cómo sería.

Exhortó a los argentinos a luchar contra "el fascismo de la derecha y el fascismo de la izquierda".

## DENUNCIAN EL SECUESTRO DE OTRA DIRIGENTE MONTONERA

El Movimiento Peronista Montonero ha emitido hoy en Madrid, un comunicado denunciando que el régimen militar argentino ha secuestrado a la dirigente de la rama femenina de esa organización, Adriana Lesgart, el pasado día 21, en Buenos Aires.

El comunicado, firmado por el secretario de Prensa, Miguel Bonasso, asevera que "el secuestro de esta militante popular de primera línea viene a sumarse al asesinato, en una emboscada, del líder sindical Armando

Croatto y el comandante montonero Horacio Mendizábal así como al secuestro del dirigente Regino Adolfo González".

Lesgart, nacida en 1947, fue en 1973 fundadora de la agrupación Evita del MPM y en 1977 pasó a integrar el Consejo Superior del mismo. Entre 1977 y 1979 estuvo fuera de Argentina, organizando la solidaridad activa con los familiares de los desaparecidos, según consigna el comunicado. Este agrega que junto con otros dirigentes del MPM, regresó a su país en los primeros meses del año en curso.

Entre tanto, los 5 mil 500 trabajadores de la fábrica automotriz Peugeot de Berazategui, cercana a Buenos Aires, entraron hoy en su décimo día de huelga para conseguir mejoras salariales.

Anoche rechazaron una oferta patronal de 16 por ciento a partir del primero de septiembre. Hace 10 días, la empresa había ofrecido el 8 por ciento, lo que provocó la huelga.

Los trabajadores anunciaron que lanzarían un llamado a la mediación de las autoridades eclesiásticas y de la embajada de Francia. Esta última declaró que hasta mediodía no había recibido ningún mensaje en tal sentido.



EL EMPRESARIO periodístico argentino Jacobo Timerman es llevado custodiado por soldados al aeropuerto de Buenos Aires, luego de que el gobierno lo expulsó del país y le quitó su ciudadanía, tras 2 años y medio de detención. (Radiofoto UPI).